

COORDINACION DEMOCRATICA

Pero el gran tema apunta precisamente hacia Coordinación Democrática, donde figuran los «grandes» de la oposición, como el PSOE (sector renovado), partido comunista, Izquierda Democrática (de Ruiz Giménez), Independientes (de Calvo Eser y García Trevijano), etcétera. Por el momento, Coordinación Democrática, como tal organismo unitario, guarda silencio en torno al proyecto de ley. El silencio, por otra parte, parecía ser la norma tácticamente acordada, a la espera de un comunicado conjunto. Sin embargo, hoy Izquierda Democrática lo ha roto con una nota que sin evitar algún aspecto crítico (como la falta de negociación) califica el proyecto como positivo y muestra su esperanza de que las elecciones se produzcan de forma libre y garantizada. La postura del grupo de Ruiz Giménez ha podido sorprender, además, por su contenido, que contrasta con la postura de, por ejemplo, García Trevijano, que no cree que el proyecto sirva a los propósitos de legitimidad popular manifestados.